

リッキー通信(来馬8号)

(株)今井工務店
第4.0版
令和2年12月末日発行
責任者：宮本

★はじめに

『ラニーニャ現象の年は雪が多い』とよく言われますが、今年は15日からいきなり的大雪となりました。昨年は、当現場から下流の姫川温泉で仕事をしていましたが、右の写真は1月末の現場の状況で降雪がほとんどなく、現場・私生活でもほとんど除雪作業を行っていませんでした。3日間連続の久しぶりの除雪作業は体に応えました……。年末には寒波が来る予報となっています。休み明けから除雪作業となりそうですが、体調管理に留意して元気で再会できるような良い年を迎えてください。



★工事の進捗状況と来月の予定

15日の中間技術検査後締切盛土の切り替えを行い降雪に見舞われながらも、24日に取壊し範囲の立会い確認を受けることができました。休み明けは、取壊し作業からの開始となります。引き続き鷺澤さんとの河川進入路を供用、除雪作業等お互い協力して作業するようお願いします。

12月末現場状況



★12月度専門官工区安全協議会パトロールについて

特に指摘もなく、現場においても無事故無災害記録が続いています。他人事のように思っていた新型コロナウイルス感染が身近なところで発生し、当社社員も数日間自宅待機をしていました。皆が、事故や感染を引き起こしたくて起こしているわけではないのですが、事故や感染は本人が痛く辛い思いをし、且つ反省だけでは終わらず周囲に多大な迷惑を引き起こしてしまいます。工事も残り約半分の折り返し地点です。新年も今まで以上に皆で協力して降雪とうまく付き合いながら無事故無災害で工事を終えるようご協力宜しくお願い致します。

次回1月のパトロールは13日(水)の予定です。現場で気が付いたこと、気になることがあればどんどん提案してください。

姫川建設専門官工区安全協議会だより

令和2年12月号

12月9日に12月度の安全パトロールを実施しました。今年は例年に比べて降雪や積雪が少なく、各現場工程の進捗が進む中、2工区の現場をパトロールしました。

◆12月度の安全パトロール

実施日時：12月9日(水)13:30 来馬河原遊砂地7号帯工補修工事の現場事務所集合
今回も事務所からの参加者は無く、建設専門官、現場技術員、受注者4名の総勢6名で来馬河原遊砂地7号帯工補修工事、来馬河原遊砂地8号帯工補修工事の安全パトロールを行いました。

①来馬河原遊砂地7号帯工補修工事
施工：鷺澤建設 工期：令和2年7月17日～令和3年3月23日
進捗率：12月 8日現在 計画32.0% 実施48.6%
当日の作業：仮設工（工事用道路撤去）
○指摘事項：無し
○良かった点：無し
○参考意見：特になし



工事概要の説明



パトロール状況



反省会

②来馬河原遊砂地8号帯工補修工事
施工：今井工務店 工期：令和2年8月11日～令和3年3月22日
進捗率：12月 9日現在 計画46.7% 実施49.4%
当日の作業：仮設工（締め切り盛土段取り替え、片付け）帯工（埋め戻し）
○指摘事項：無し
○良かった点：無し
○参考意見：特になし



工事概要の説明



パトロール状況



反省会

◆建設専門官からのコメント・アドバイス

今年度、松本砂防事務所管内で事故が多発しています。建設専門官工区でも1件発生しています。各工事現場において適切な安全管理を実施してきていると思われるが最後まで気を抜かず無事故で工事を完成できるようにお願いします。
気温の低下と共に、低温時は体が硬くなり、少しのことで踏んだり、転倒するなどケガに繋がる可能性がありますので、作業開始前に準備運動を行う等、事故防止対策をお願いします。凍結すべりによる転倒、転落等の対策も怠りなく対応願います。
除雪作業に伴う接触事故や、積雪により視認出来ない施設を重機で損傷させる事故等が過去に発生していますので、重機の操作にあたっては、注意をお願いします。

★社屋のイルミネーションについて

若手社員が中心となって飾り付けた恒例のイルミネーションが夜間点灯しています。年々凝ったものになっているようです。

